

# OPINI PUBLIK

## Pilkada 2024, Kodim 1311/Mrw bersama Polres Morowali Lakukan Pengamanan di KPU Morowali

Patar Jup Jun - [MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID](http://MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID)

Oct 11, 2024 - 11:38



*Personil kodim 1311/Mrw bersama Polres Morowali Pengamanan di KPU Morowali*

**POSKO LAYANAN PINDAH MEMILIH**

**SYARAT PINDAH MEMILIH**

**HINGGA H-30**  
28 OKTOBER 2024

**H-29 HINGGA H-7**  
20 NOVEMBER 2024

**KAWAL HAK PILIHMU DENGAN CARA KLIK**  
[cekdptonline.kpu.go.id](http://cekdptonline.kpu.go.id)

**HELP DESK**  
0811 420 793  
0852 9873 7210

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam rangka memastikan keamanan dan ketertiban selama proses Pemilihan Umum Kepala Daerah (Pemilukada) 2024, Kodim 1311/Morowali bersama Polres Morowali dan Satuan Brimob melaksanakan kegiatan pengamanan serta pengecekan di Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) Morowali. Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya proaktif untuk menjaga stabilitas dan mencegah potensi gangguan keamanan menjelang tahapan penting Pemilukada.

Dandim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki, menyatakan bahwa sinergi antara TNI dan Polri menjadi elemen penting dalam memastikan seluruh tahapan pemilihan berjalan dengan lancar, tertib, dan aman. "Kami bekerja sama dengan seluruh unsur terkait untuk menciptakan suasana kondusif sehingga masyarakat dapat menjalankan hak pilihnya dengan aman tanpa rasa khawatir," ungkapnya, Jum'at (11/10/2024).

Pengamanan ini meliputi pengecekan secara menyeluruh terhadap fasilitas di kantor KPU serta kawasan sekitarnya guna memastikan tidak adanya ancaman yang dapat mengganggu jalannya pemilu. Selain itu, posko keamanan juga didirikan di area strategis untuk meningkatkan kesiagaan.

Letkol Alzaki menambahkan bahwa kerjasama antara TNI, Polri, dan Brimob telah berjalan dengan solid. "Dengan pengamanan yang maksimal, kami berharap proses pemilu dapat berjalan tanpa kendala, dan masyarakat merasa aman," jelasnya.

Kegiatan ini merupakan wujud komitmen Kodim 1311/Morowali dan Polres Morowali dalam menjaga stabilitas daerah. Pihak keamanan juga menghimbau masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga situasi aman dan damai, serta tidak terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memicu kerusuhan.

"TNI-Polri siap menjaga keamanan dan keutuhan wilayah selama proses pemilihan berlangsung," tegas Letkol Inf Alzaki.

Kegiatan pengamanan ini akan terus berlangsung hingga seluruh tahapan pemilihan selesai, sebagai bagian dari upaya bersama dalam menjaga kepercayaan publik dan memastikan demokrasi berjalan sesuai harapan.